

## ABSTRAK

**Solihul Hadi (1610320006), Nilai-Nilai Pendidikan Adab Dan Akhlak Dalam Kitab *At-Tahliyah Wat-Targib* Dan Relevansinya Pada Materi Akidah Akhlak Jenjang Madrasah Ibtidaiyah (MI)**

Penelitian ini membahas tentang nilai pendidikan adab dan akhlak menurut Sayyid Muhammad dalam kitab *At-Tahliyah Wat-Targib*. Kajian ini dilatar belakangi oleh pentingnya pendidikan adab dan akhlak bagi anak usia 7-12 tahun dan anak usia dini. Dimana saat ini banyak fenomena-fenomena yang menunjukkan terjadinya kemerosotan tingkah laku peserta didik. Hal ini menjadi sangat penting dikarenakan untuk menjadi manusia yang baik haruslah didasari dengan pondasi yang kuat dan kokoh melalui penanaman nilai-nilai pendidikan adab dan akhlak.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui nilai-nilai pendidikan adab dan akhlak dalam kitab *At-Tahliyah Wat-Targib* dan mengetahui adanya relevansi pada materi Akidah Akhlak jenjang Madrasah Ibtidaiyah (MI). Untuk menjawab pertanyaan di atas penulis menggunakan pendekatan kualitatif dan jenis penelitian yang digunakan adalah kepustakaan (*Library Research*) dengan sumber data primer kitab *At-Tahliyah Wat-Targib* dan buku mata pelajaran Akidah Akhlak jenjang Madrasah Ibtidaiyah (MI). Dengan teknik pengumpulan data menggunakan metode dokumentasi. kemudian data yang sudah terkumpul dianalisis dengan cara reduksi data, penyajian data, dan pengambilan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa *pertama*: kitab *At-Tahliyah Wat-Targib* terdapat nilai-nilai pendidikan adab dan nilai-nilai pendidikan akhlak. Nilai-nilai pendidikan adab dalam kitab *At-Tahliyah Wat-Targib* meliputi adab berbicara, adab makan, adab berpakaian, adab berkunjung, adab besuk orang sakit dan adab pesta makan. Sedangkan nilai-nilai pendidikan akhlak dalam kitab *At-Tahliyah Wat-Targib* meliputi akhlak terhadap diri sendiri, akhlak terhadap orang lain dan akhlak terhadap Negara atau pemerintahan. *Kedua*, adanya relevansi antara kitab *At-Tahliyah Wat-Targib* dengan materi Akidah Akhlak yang diajarkan dijenjang Madrasah Ibtidaiyah (MI).

**Kata Kunci :** *Nilai Pendidikan Adab dan Akhlak, Kitab At-Tahliyah Wat-Targib, Akidah Akhlak Jenjang MI*